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Name Referat Anwesend Entschuldigt 
 
Kern-AStA: 
Siebert, Michael Antifa   
Hatice Korkmaz Antifa   
Berghäuer, Anna Personal   
Braun, Fabian Personal   
Voigt, Maximilian Verkehr, Öko   
Volpe, Alice Finanzen X  
Walter, Maxim Finanzen   
Gippner, Bjanka L&D, Öffi   
Hügelschäfer, Kristin L&D, Öffi X  
Jenschke, Oliver Verkehr   
Mehovic, Ksenia L&D, Öffi   
Tehranian, Marc L&D, Öffi 

 
 

Josten, Fabian PolBil X  
Schmezler, Michaela Finanzen X  
Koenen-Rindfey, Paul DSL X  
Tauche, Henning HoPo   
Gerber, Mira HoPo, Kultur X  
Jankowsky, Sophia HoPo X  
Stinnesbeck, Tristan HoPo   
Becker, Finn Verkehr   
Weismann, Sebastian WoSo, Koordination X  
Berger, Clemens DSL, PolBil X  
Jörges, Jenny DSL, Antifa&Antira X  
Abbasi, Amin 
Bühring-Uhle, Clara 

Verkehr, Öko 
WoSo, Koordination  

  
X 

Schaffrath, Luisa Öko X  
Herbert, Kira Kultur, Koordination   
Yasar, Habib WoSo   
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Autonome Referate: 
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 AFR   
 QFFR   
 ABeR   
 ASV   
 AREA   
 AHKR  X 
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1. BEGRÜßUNG UND FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT 

Zu Beginn der Sitzung waren 12 Referent:innen anwesend. Alle Listen sind vertreten. Die 
Sitzung ist beschlussfähig. Die Anzahl der Referent:innen erhöhte sich auf bis zu 15. 

 

2. GÄSTE 

• Michail Sowwa 

• Tim Höffken 

• Severin Haase 

• Mara Yasin 

• Matthias /FS Tiermedizin 

• Jonas / FS Tiermedizin 

3. PROTOKOLL DER VERGANGENEN SITZUNG 

Das Protokoll der letzten Sitzung wurde fristgerecht in den Sitzungsordner hochgeladen.  

Gibt es Änderungswünsche?  

 

• Vertagt auf nächste Sitzung 

4. BERICHTE ÜBER UMLAUFBESCHLÜSSE 

Femme*Festival (Jenny Jörges)  

• 14 Ja Stimmen, keine Nein Stimmen, keine Enthaltung 

Bericht über Aufnahme von Arbeiterkind.de auf die Soliliste und Bewerbung 
ihrer Veranstaltungsreihe (Kristin Hügelschäfer / Öffi) 

• Wurde mit 18 Ja-Stimmen angenommen (0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen) 
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5. ANTRÄGE 

Eilantrag Solidarität mit Protestierenden im Iran (Jenny Jörges, Kristin 
Hügelschäfer, Amin Abbasi,  Henning Tauche) 

Diskussion:  

• Finn Becker: Sollte so beschlossen werden.  

Dringlichkeit:  

• Ja: 12 

• Nein: 0 

• Enthaltung: 0  

Abstimmung:  

• Ja: 12 

• Nein: 0 

• Enthaltung: 0 

Der Antrag wurde angenommen.  

Tiermedizin Erstigrillen 

• Erstigrillen ist eine Attraktion bei der Fachschaft Tiermedizin. Dient zur 
Vorstellung der Fachschaft und der Vernetzung untereinander und zur 
Anwerbung der Erstis. Geld fehlt, hat 2019 das letzte Mal stattgefunden. 
Frage: Könnte dafür der Partytopf genutzt werden? Insgesamt werden 915,15€ 
mit kalkulierten Einnahmen von etwa 814€ benötigt.  

• Maxim Walter: Wann? 

• Morgen! 

• Maxim Walter: Ist alles geordert? Der Plan ist auf 0 rauszukommen? 

• Das ist der Plan. Es sind aktuell 60-70€ Differenz kalkuliert, es wurde zudem 
sehr knapp kalkuliert. Könnte aber auch auf null bzw. im Plus rauskommen. 
Planung passt um das umzusetzen, nur finanzielle Bestätigung fehlt.  

• Mira Gerber: Ist Alkohol eingeplant? Dürfen wir nicht finanzieren.  

• Ja. Aber wenn wir das selbst finanzieren und die Einnahmen dafür behalten 
dürfen, passt das ja. Wir dachten, wir dürfen grundsätzlich keine Einnahmen 
machen.  

• Henning Tauche: Es wäre gut, wenn das aus eigenen Fachbereichsmitteln 
finanziert wird, bei allem über 1000€ sollte das auch über einen StuPa-Antrag 
gehen. Nur für nächstes Mal. 
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• Jenny Jörges: Nur zum Verständnis, um wie viel Geld geht es denn jetzt? 

• Wir können den Antrag über keine Differenz stellen, die wir nicht kennen.  

• Verfahren: Ausgaben werden gegen Einnahmen gerechnet und der AStA soll 
die Differenz per Rahmenbudget begleichen.  

• Jenny Jörges: Habt ihr Geld bei der FSK angefragt? 

• Ja, aber Essen dürfen wir i.W.S. nicht verkaufen, deswegen geht das nicht.  

• Mira Gerber: Wollt ihr den Änderungsantrag mit 150€ Rahmenbudget aus 
dem Partytopf übernehmen? 

• Antwort: Ja! 

Abstimmung: 

• Ja: 15 

• Nein: 0 

• Enthaltung: 0 

Gießen 46ers (Kulturreferat) 

• Versteigerung des Ticketpreises für 11€ 

Diskussion:  

• Sebastian Weismann: Grundsätzlich ok, aber 11€ ist zu viel, es sollte nochmal 
verhandelt werden.  

• Kristin Hügelschäfer: Mich würde interessieren, wie stark das genutzt wird. 
Flyer wurden in die Erstitüten gepackt und HiWis und AStA-Referentis waren 
erstaunt, dass wir dieses Angebot überhaupt haben. Gibt es eine Möglichkeit, 
da einen Überblick zu bekommen, wie das genutzt wird.  

• Sebastian Weismann: es gibt keine Zahlen nach Corona, aber davor war es 
stark Monatsabhängig, je nach Monat gab es ein Rahmenkontingent an 
Tickets, zwischen 5 und 50 war aber alles dabei.  

• Mira Gerber: Wir haben keine Nachteile von dem Angebot. Normalpreis ist 
14€. Studis haben den Vorteil, dass sie die Tickets entspannt an der Uni holen 
können. Grundsätzlich ist das was unterstützenswertes, besonders für in 
Gießen aufgewachsene Menschen. Man kann darüber hinaus aber trotzdem 
noch mit denen verhandeln.  

• Sebastian Weismann: Erwachsen uns Nachteile, wenn wir das weiter laufen 
lassen? Können wir das jederzeit kündigen?  

• Mira Gerber: Ja, wir können das jederzeit kündigen und es erwachsen keine 
Nachteile.  
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Abstimmung:  

• Ja: 15 

• Nein: 0 

• Enthaltung: 0 

6. BERICHTE 

Lesung mit Christian Baron am 20.10. (Henning Tauche / Referat für 
Hochschulpolitik) 

• Henning Tauche: War cool, waren etwa 200 Leute da 

• Clara Bühring-Uhle: Trainings sind von der zentralen Studienberatung 
geplant, nicht von den Fachschaften. 

• Sophia Jankowsky: Wie läuft die Auswahl der Mentorinnen ab? Bei meiner 
ersten Woche wurde gesagt, dass man das nur als Möglichkeit zum aufreißen 
von Studis macht. 

• Michaela Schmelzer: Verzweifelte Suche nach Mentorys.  

• Clara Bühring-Uhle: jeder wird genommen, weil es zu wenige gibt. 

• Michael Siebert: Mindestens eine Doppelstrategie, da eine Kontrolle nur sehr 
schwierig ist. 

• Ksenia Mehovic: Würde das an Tristan weitertragen. War auch in Erfurt ein 
Problem. Kann sich schon mal damit auseinandersetzen. 

• Clara Bühring-Uhle: Wenn mehr Werbung für die Positionen gemacht wird 
hat man mehr Bewerbys. 

7. SONSTIGES 

Anfrage von zwei Studierenden bzgl. Der Ausleihe von Mikrofon und 

Lautsprechern für eine Demonstration für mehr Solidarität mit der 

Menschenrechtsbewegung im Iran  

• Tobias Hoffmann: Wer sind da die richtigen Ansprechpartner*innen? Welches 

Referat?  

• Maxim Walter: Ja, kannst meine Nummer weitergeben. 

• Jenny Jörges: Kannst du das an das Antifareferat weiterleiten? Vielleicht kann 

sich der AStA beteiligen! 
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8. TERMINE 

• Konstituierende Sitzung am Donnerstag, 27.10.22 

• 26.10.22 Senat 

• 26.10.22 Vetigrillen ab 19 Uhr 

• 27.10.22 Verwaltungsratssitzung 

• 26.10.22 FSK 

 


